



Volksschulen

▷ Primarstufe Basel

▶ **Schulleitung Bläsi**

An die Eltern der Primarstufe Bläsi

Was passiert im Bläsi? - Elternrundbrief Nr. 4 im Juni 2017

Liebe Eltern

Die Sanierung und Erweiterung des Aula- und Turnhallentraktes hat begonnen.

Unter grossem Einsatz aller Beteiligten konnten wir den Kinder- und Elterncafé – Container für ein Jahr auf die Südseite retten, so dass diese Angebote auch in der Bauphase genutzt werden können. Der Ersatzpausenplatz (bitte beachten Sie den beiliegenden Situationsplan) ist alles in allem grösser, als die wegfallende Fläche auf der Nordseite des Schulhauses.

Da aber alle Kinder die Pause am selben Ort verbringen, haben wir die Pausenregeln angepasst und Pausenaufsicht verstärkt. Wir haben beschlossen, dass während eines Jahres in den Vormittagspausen kein Fussball gespielt wird. Das Konfliktpotenzial ist zu gross und es können auch einmal andere Ballspiele wie Völkerball oder Basketball zum Zuge kommen.

Jede Klasse erhält eine speziell zusammengestellte Spielmaterialtasche für Aktivitäten im Freien. Wie der Ersatzturnunterricht gestaltet wird, erfahren Sie direkt von den Lehrpersonen.

Für die Dauer eines Jahres müssen wir improvisieren, uns einschränken und flexibel sein. Doch wir freuen uns auf die sanierte Sporthallen, die renovierte Aula, das neue Kinder- und Elterncafé und ganz besonders auf unsere Tagestruktur vor Ort.

Für Detailinformationen zur Bauphase bitten wir Sie, den beiliegenden Brief zu Beachten.

Lehrpersonen, die das Bläsi verlassen und neue Lehrpersonen

Frau Brigitte Dreyer, unsere langjährige und verdiente Fachlehrerin für Textiles Gestalten und Werken wird pensioniert. Als neue Lehrerinnen für textiles Gestalten sind Frau Rahel Monnerat und Frau Fabienne Robin zum Bläsi Kollegium gestossen.

Herr Andreas Steiner, Französischlehrer und Klassenlehrer der 4a, wird an die Sek.1 Theobald Baerwart wechseln. Seine Lektionen werden von Lehrpersonen aus dem Kollegium übernommen.

Als neuen Klassenlehrer für die künftige 4b konnten wir Herrn Niklaus Achermann gewinnen. Er kann auf seine Erfahrungen aus diversen Einsätzen als Stellvertreter auf verschiedenen Stufen und an verschiedenen Schulhäusern aufbauen.

Meike Güldenhaupt wird in der künftigen Klasse 3b mit Barbara Müller zusammen unterrichten. Sie hat im Bläsi ihr Abschlusspraktikum der Lehrausbildung gemacht und ist durch einige Vertretungen an unserem Schulhaus bereits mit den Gegebenheiten vertraut. Wir danken Frau Dreyer und Herrn Steiner für ihr Engagement an unserer Schule und freuen uns auf die neuen Lehrpersonen, die an der PS Bläsi unterrichten werden.

Frau Klara Somorjai übernimmt ein 50% Pensum im Kindergarten Amerbachstrasse 52B. Frau Carmela Paolo wechselt in den neu eröffneten Kindergarten an der Hammerstrasse 87.

Farbiger Pavillon vor dem Schulhaus

Der farbige Pavillon vor dem Schulhaus soll in diesem Jahr als Ort der Begegnungen und Aktivitäten der Bildungslandschaft Bläsi genutzt werden können. Er beherbergt bereits das ElternCafé am Donnerstagnachmittag und das KinderCafé am Mittwochnachmittag. Der Pavillon kann auf Anfrage auch von Eltern und Anwohnern für verschiedenen Aktivitäten über mail@allwaeg.ch „gemietet“ werden: Kindergeburtstage, Filmvorführungen, Apéros, Treffpunkt, Sitzungszimmer, Spielzimmer, Zeichnungs- oder Bastelraum und anderes.

Der Pavillon wird im Sommer 2018 nach dem Umbau von „allwäg“ abgebaut und übernommen.

Fundsachen

Die Fundkisten werden am Freitag, dem **30. Juni 2017 von 11 bis 13 Uhr im UG** ausgelegt. Vermisste Gegenstände und Kleider liegen zum Abholen bereit. Wertsachen sind im Sekretariat gelagert.

Mit freundlichen Grüssen

Christa Gilliéron

Ch. Matthey